

## Un grand bravo et de très sincères remerciements à « Capitaine » Daniel GLOKLEIR !

La rencontre séniors Madine-Epinal dans le cadre du championnat interdépartemental séniors s'est déroulée le 3 octobre au golf de Madine, sous un magnifique soleil automnal.

38 seniors des deux clubs se sont affrontés, victoire en net pour Madine, victoire finale pour Epinal, chaque équipe a su montrer ses qualités . Les deux capitaines, Gérard Mougin pour Epinal (polo bleu foncé), et Daniel Gloekleir (polo bleu clair) ont fait l'annonce des résultats à l'issue d'un très sympathique déjeuner au restaurant des essarts à Nonsard

Cette rencontre est pour Daniel Gloekleir la dernière en tant que capitaine, une fonction occupée avec talent et convivialité depuis X années. Pour 2020, Daniel sera toujours membre de l'équipe, le brassard de capitaine sera attribué prochainement

